

Israël, Frontex assassins : Thalès complice !

Publié le 8 février 2024

À l'occasion du 7 février, journée mondiale d'action contre les entreprises d'armements complices du génocide en Palestine, une trentaine de personnes se sont rassemblées tôt ce matin devant le site de Thalès à Toulouse. Avec des banderoles "Stop arming Israel", "Israel, Frontex assassins : Thales complice" et "Cette entreprise participe à la colonisation de la Palestine", les activistes ont distribué des centaines de tracts aux voitures. Ils et elles ont scandé des slogans pour dénoncer la complicité criminelle de l'entreprise d'aéronautique avec le génocide en cours à Gaza et la politique criminelle migratoire de l'Union Européenne.

Voici le tract ci-dessous :

**Thalès, vendeur de mort, profiteur de guerre !
THALÈS EST LE 17ÈME PLUS GROS
VENDEUR D'ARMES DU MONDE !**

Thalès est une entreprise française dont l'État détient 25% des parts. C'est l'une des plus grandes sociétés d'armement au monde, produisant des drones militaires, des véhicules blindés, des systèmes de missiles et de surveillance.



Thalès entretient des liens très étroits avec les Émirats Arabes Unis (EAU) que ce soit par la vente (satellites, systèmes de tirs), la maintenance de matériel militaire (avion Mirage 2000) ou par des transferts de technologie. L'implication de l'armée des EAU dans des crimes de guerre commis à l'encontre de la rébellion houthie au Yémen est largement documentée.

Thalès équipe également Frontex, la police européenne aux frontières, et participe donc directement à la politique raciste et sécuritaire qui tue chaque année des milliers de personnes par l'externalisation, la militarisation et la fermeture des frontières de l'Europe.

THALÈS EST COMPLICE DU GÉNOCIDE EN COURS DES PALESTINIEN-NE-S !

Thalès est implanté en Israël et collabore étroitement avec son industrie de l'armement. Le groupe détient avec le leader israélien de l'armement Elbit Systems la coentreprise U-TACS. Cette société produit le drone Watchkeeper, outil de maintien de l'ordre et la surveillance des populations qui a été déployé par le Royaume-Uni en Irak et en Afghanistan. Des drones Watchkeeper ont également été utilisés au-dessus des eaux britanniques par la UK Border Force.

U-TACS fournit aussi directement du matériel à Israël, notamment pour la fabrication des drones Hermes d'Elbit qui sont utilisés massivement contre les palestinien-ne-s.

Depuis le 7 octobre, plusieurs dizaines de milliers de gazaoui-e-s, dont de nombreux enfants, ont été assassiné-es, dans les frappes israéliennes permises par des technologies et du matériel développés

par Thalès, notamment en France.

De par le monde, des actions se développent pour dénoncer la complicité des vendeurs d'armes avec le génocide en cours à Gaza. Plusieurs types d'action sont menés : blocage de la production et du transport d'armes, boycott, sabotage, etc.

Alors que le génocide en cours à Gaza s'intensifie, ces actions témoignent de l'importance de développer une mobilisation anti-impérialiste pour dénoncer l'alliance criminelle occidentale avec l'occupation coloniale israélienne.

A Toulouse, ville qui se félicite de la présence de ces entreprises qui s'enrichissent grâce à la guerre, à la surveillance et au contrôle des populations, il est de notre responsabilité de lutter localement contre Thalès mais aussi contre Airbus, Safran et Hutchinson, entre autres.

ISRAËL, FRONTEx ASSASSINS, THALÈS COMPLICE !

